



Capítulo de la Provincia de Arantzazu

La Provincia franciscana de Arantzazu ha celebrado su Capítulo, del 15 al 20 de septiembre. Es la gran Asamblea de la Provincia, sin duda. En ella se evalúa lo realizado en el trienio anterior y, lo que es más importante, se programa el próximo. El Capítulo subraya los planes principales a trabajar en los tres próximos años, los aspectos a priorizar, las actividades a llevar a cabo, las renovaciones a plantear, etc.

La palabra que más se ha escuchado en este Capítulo ha sido la de «revitalizar». «Revitalización» unida a otras tres palabras: priorizar, redimensionar y socializar. El objetivo que buscan estas tres palabras es el de revitalizar.

Se trata de priorizar algunos proyectos según las fuerzas con las que contamos, en una jerarquía aceptada. Muchas estructuras de otros tiempos son excesivas hoy en día; por tanto, se han redimensionar. El

redimensionar no quiere decir dejar los edificios vacíos, sino que se ha de dar una utilidad social a dichos edificios. Ya se está en ello en algunos lugares.

Pero todo ello no será suficiente, si no renovamos nuestra vocación y nuestro proyecto de vida. Este es el paso más importante. En definitiva los proyectos, las casas y todas las actividades son para fortalecer nuestra vocación religiosa y para servir mejor la Buena Nueva de Jesús. La vida fraterna, la evangelización, el campo social, la pastoral vocacional... y todo lo demás es para dar aliento a nuestra vida fraterna y los franciscanos tenemos que ponernos a ello en los lugares donde estamos. Aunque nuestras fuerzas estén debilitadas, todavía tenemos qué decir y qué hacer. Renovar nuestra ilusión y ¡a ello! Con ese sueño ha vuelto cada fraile a su convento, para vivir allá en fraternidad al estilo del Pequeño de Asís

Noticias de Arantzazu

Quincena musical: Coro Easo y Kalakan

El concierto que la Quincena Musical reservó para la Basílica de Arantzazu en la edición de este año fue especial puesto que hizo coincidir al Coro Easo y al grupo de folk Kalakan encima del escenario. El evento, que se celebró el 7 de agosto, dos semanas antes de la fecha en la que normalmente suele hacerse, llenó de público la Basílica. Durante la hora y cuarto que duró el concierto la fusión de voces y percusión deleitó a los presentes y recibió a cambio una gran ovación. El concierto anual de la Quincena Musical en Arantzazu es sin duda uno de los acontecimientos culturales más importantes para el Santuario y les estamos muy agradecidos.

Estancia de Jean-Luc Guionnet

Arantzazu siempre fue, y sigue siendo, refugio para los artistas de vanguardia. Sirva como muestra la estancia de una semana que el músico parisino Jean-Luc Guionnet hizo en Arantzazu en el mes de julio. Guionnet es reconocido especialmente en el ámbito de la música electroacústica y la libre improvisación. Su obra se caracteriza por la especial atención que dedica a las propiedades acústicas de los espacios arquitectónicos y los sonidos que habitan en los mismos. Para mostrarle al público el resultado de la investigación realizada durante su paso por Arantzazu el pasado 19 de septiembre ofreció un concierto de órgano en la Basílica.

II. Concurso de pintura «Xavier Álvarez de Eulate»

El 13 de septiembre Arantzazu acogió con gran éxito la segunda edición del Concurso de Pintura en homenaje a Xavier Álvarez de Eulate. El concurso organizado por la asociación Arantzazuko Adiskideak y la Fundación Arantzazu Gaur, reunió a 26 participantes llegados desde diversas localidades en la categoría de adultos, a 31 niños en la infantil y a dos en la juvenil. El jurado, compuesto por el crítico de arte Edorta Kortadi y los pintores Xabier Egaña, Elena Goñi y Luis Lascurain, decidió dar el 1º Premio a José Miguel Arranz de Erandio (1.500€), el 2º Premio a Jon Idígoras de Ermua (750€) y el 3º Premio a Eluska Zabalo de Arrasate (400€). En la categoría de jóvenes las premiadas fueron Sara Balentziaga de Bergara e Ines Uriarte de Oñati y los pamploneses María Manrique y Nicolás de la Sota en la categoría infantil. Estos últimos recibieron un lote de material de pintura. Tanto las obras premiadas como las que no fueron seleccionadas se mostrarán al público en Gandiaga Topagunea del 11 de octubre al 2 de noviembre. La exposición estará abierta los fines de semana y los días festivos desde las 11.00h hasta las 14.00h. La entrada es gratuita.

Noticias de Arantzazu

Exposición de escultura «Amets-kabi»

La Fundación Arantzazu Gaur, en colaboración con la asociación Arantzazuko Adiskideak, ha organizado la exposición "Amets-kabi" que reúne la obra de ocho escultores vascos. Los artistas que participan en la muestra son los siguientes: Ricardo Ugarte, José Ramón Anda, José Zugasti, Iñaki Ruiz de Eguino, Iñigo Arregi, Iñaki Olazabal, Koldobika Jauregi y Guillermo Olmo. Las labores de comisariado las ha realizado Xabier Sáenz de Gorbea. La muestra permanecerá abierta hasta el 19 de octubre en la sala Laorga de Gandiaga Topagunea. El horario es el siguiente: viernes y sábados de 11.00h a 14.00h y de 17.00h a 19.00h, y los domingos y festivos de 11.00h a 14.00h. La entrada es gratuita.

La renovada web de Arantzazu

La web de Arantzazu www.santuariodearantzazu.org que ha estado funcionando hasta ahora se ha renovado. En adelante será www.arantzazu.org donde puedas encontrar todo lo referente a Arantzazu. A los contenidos de siempre (sobre la historia del Santuario, la construcción y la decoración de la Basílica, el horario de las celebraciones, las organizaciones que trabajan en Arantzazu...) se les han sumado dos secciones nuevas: las noticias y la agenda, para recoger las informaciones sobre los eventos que tienen lugar en Arantzazu. Si quieres estar al tanto de lo que sucede en Arantzazu recurre a la web renovada www.arantzazu.org.

La labor del grupo de trabajo

Es una labor inestimable la que realiza el grupo de tra-

bajo que una o dos veces al mes acude a Arantzazu para realizar distintas labores. En el tiempo que llevan trabajando han realizado sendas labores de adecentamiento y mantenimiento (limpieza de cunetas y aceras desde Sindika a la capilla de la Coronación, limpieza de paseos y aledaños de Gandiaga Topagunea, limpieza de cristales del Misterio y del aterpe de Gandiaga Topagunea, corte y retirada de hierba de las zonas ajardinadas del entorno de Gandiaga Topagunea, lijado y barnizado del banco frente a la tienda de recuerdos, etc). La siguiente cita del grupo, abierta a todo el que quiera colaborar, será el sábado 11 de octubre, a las 9.30h, en la cafetería del Hotel Santuario de Arantzazu. Cuantos más, mejor.

Salidas montaÑeras

En colaboración con el Parketxe de Arantzazu, la asociación Arantzazuko Adiskideak casi ha cumplido con el programa de salidas montaÑeras para el 2014. Solamente falta realizar la última de las seis salidas organizadas. Tendrá lugar el próximo 19 de octubre cuando el grupo reunido a las 9.00h en el Parketxe emprenda el camino para realizar la senda del contrabandista. Esta última salida montaÑera, al igual que el resto, también será temática y dará a los presentes la oportunidad de saber más sobre el contrabandismo en los montes de frontera. Las restantes salidas temáticas de 2014 han sido las siguientes: Lapiaz de Duru - Naturaleza y cultura; Senda del agua - Origen y utilidad del agua; Pimpil - Petroglifos; Aloña - El monte al anochecer y Aizkorri - Karts de Aizkorri.

ELKARrEKIN BILA, culminando el proyecto

En su momento ya presentamos en este Boletín el proyecto social ELKARrEKIN BILA, con la intención de echar una mano a personas y grupos en peligro de exclusión. El plan era para nueve grupos este año y tenemos que confesar que todo transcurre muy bien, gracias a Dios y a algunos voluntarios que han colaborado.

El Proyecto está ya a punto de culminarse. De los nueve grupos han pasado ya siete y en octubre pasarán los dos que faltan, Bizitegi de Bilbao e Inclusión Bergara de Cáritas. Los grupos que han pasado son estos: Comedor de Irala (Bilbao), Atzegi (Donostia), Betania Etxea, Laguntza Etxea, Fundación Hurkoa, Programa Gitano de Irún y Bizitza Berria de Gasteiz.

Por mal tiempo, alguna pequeña variación han sufrido las actividades, pero casi todo se ha desarrollado según lo planificado previamente. Y los grupos en ge-

neral han vuelto muy contentos con la experiencia vivida, según sus propias evaluaciones.

Tenemos que agradecer a varios adiskideak, dado que ha habido voluntarios que han acompañado cada actividad de los grupos, además del trabajo de coordinación que algunos han ofrecido. También ha habido quien ocultamente ha trabajado en organizar y planificar todo a detalle, haciendo un trabajo difícil de agradecer debidamente. A todos eskerrik asko, por colaborar en hacer felices a muchas personas.

Estamos ya con el proyecto del año que viene, dado que el Consejo Pastoral del Santuario considera que es un proyecto muy válido para Arantzazu.

Hasta la próxima, un abrazo.